

エリソン・オニヅカ氏 銅板レリーフ ハワイ福岡県人会へお披露目



写真左=クロード・オニヅカ氏



ハワイ福岡県人会、「エリソン鬼塚を後世に語り継ぐ実行委員会」との集合写真

10月24日、エリソン・オニヅカ氏（うきはにルーツをもつ日系3世でハワイ州出身の宇宙飛行士）の功績を刻んだ銅板レリーフのお披露目会を、エリソン・オニヅカ氏の弟クロードさんをはじめ、福岡県にルーツをもち、米国ハワイ州で活躍した日系人の親族らの来訪歓迎式に合わせて開催しました。

オニヅカ氏は祖父母がうきは市出身で、スペースシャトル「チャレンジャー号」の爆発事故で1986年に39歳の若さでなくなりました。過去には浮羽中学校で夢を持つことの大切さについて講演したこともあります。

レリーフには現在も米国パスポートに記載されている「すべての人々は次世代のために、さらなる高みを目指して努力しなければならない」との言葉や経歴などが刻まれており、クロードさんは、広く後世に伝えていくため、たくさんの人々に目にしてもらいたい、ハワイと福岡、うきはとの関係を強化していきたいと語ってくれました。

※銅板は道の駅うきはの改修工事終了後に展示予定

空路の拡大を目指した実証実験が成功



当日の飛行の様子はこちら

11月11日、うきは市内でドローンを使った荷物輸送の実証実験を行い無事に成功しました。

うきは市、西久大運輸倉庫株式会社、株式会社トルビズオンの3者が協力して実施し、JAにじ園芸流通センターから屋部地蔵公園まで自律飛行を行い、荷物を無事に配送しました。

うきは市の高齢化率が高く、山間部においては買い物弱者もおり、画期的な取り組みになっています。今後は陸路だけでなく空路網の拡大を進めていきます。



10月21日にうきは市、西久大運輸倉庫株式会社、株式会社トルビズオンと「ドローンを活用した持続可能な地域づくり」に関する3者連携協定を締結しています。



ルリー口福岡に500万円の寄付



写真左=木下株式会社 木下取締役統括本部長

10月25日、木下株式会社より「企業版ふるさと納税」を通じてルリー口福岡に500万の寄付をいただきました。

木下統括本部長からは「ルリー口福岡の『地域貢献』という理念に共感して寄付をさせていただいた。活躍を期待しています」と語りました。

情報教育功労者表彰受賞



うきは市教育センター副所長の矢野昌之さんが、令和4年度視聴覚教育・情報教育功労者表彰を受賞しました。

学校の授業におけるICTの効果的活用、特に、GIGAスクール構想の1人一台タブレット導入後は、授業活用、オンライン授業の円滑化、校務の効率化を図るための環境整備に尽力し、多大な貢献をしたことが評価され受賞しました。

人権の花、遠くまで届け！



10月27日千年小学校と山春小学校において、人権擁護委員協議会の取組として、「人権の花運動」が実施され、3年生の児童が人権学習を受けたあと、人権擁護委員と先生方の協力のもと、エコ風船（水溶性の紙で作られた風船）にひまわりの花の種を付けて、遠くの人に届くようにと願いを込めて飛ばしました。

<人権の花運動の趣旨>

「人権の花」ひまわりを協力して栽培することにより周囲を思いやる心、相手の立場を考える心、命を大切にすることを育てるものです。

世界的フルーツ奏者 石井希衣さん大石小学校へ



神戸国際フルーツコンクールで3位を獲得するなど、留学中のフランスと日本で活躍されている石井さん。祖母が大石校区にあることから、幼少期から、よくうきは市にきていたこともあり、11月7日、大石小学校の4年～6年生を対象にキャリア教育授業を行いました。

授業では、ご自身がフルーツ奏者に感動し夢を抱き、努力をして夢を叶えたという経験や、いろんなことに興味をもつことなどを子どもたちに伝え、フルーツのきれいな音色を披露しました。子どもたちは、努力の大切さを学べたと語ってくれました。



うきは警察署でルリー口福岡、防犯・交通安全協会・うきは警察署がスクラム



10月20日、うきは警察署で防犯・交通安全グッズの贈呈式が行われました。

ルリー口福岡と防犯・交通安全協会・うきは警察署の3者がスクラムを組んで地域の安全安心を見守ることを目的に開催されました。

贈呈式には浮羽究真館高校、浮羽工業高校が参加し両校の女子生徒231名に防犯ブザーと反射材を贈呈しました。ルリー口の選手達は練習帰り等に子どもや女性の安全安心を見守ることを固く誓いました。

園児たちが安全・安心キャンペーンをお手伝い



10月14日、JAにじ耳納の里で秋の交通安全運動が行われ、千草保育園の園児がお客様に、「振り込み詐欺などに気を付けて!」と呼びかけながら、市特産の柿を加工した「柿チップ」やチラシを配るお手伝いを行いました。

adidas KARATE GRAND PRIX 2022準優勝



江藤早紀さん
(神武会所属)



瀧内優香さん
(拳栄会所属)

10月2日(日)「adidas KARATE GRAND PRIX 2022 第40回オープントーナメント全日本空手道選手権大会」(エディオンアリーナ大阪)が開催されました。

CHAMPION CLASS 中学3年生女子 軽量級の部に瀧内優香さん(拳栄会所属)とCHAMPION CLASS 小学5年生女子 軽量級34kg未満に江藤早紀さん(神武会所属)が出場し、2選手ともに準優勝しました。

うきは市チーム大奮闘!



第65回福岡県民スポーツ大会(筑後川総合運動公園グラウンド)のソフトボール大会が開催され、県内から32チームが参加しました。チームは4パートに別れ競技が行われ、その1パートで、うきは市一般男子チームが優勝しました。